

Travailler ensemble : vidéo sur les coopérateurs de l'Opus Dei

Des personnes du monde entier racontent ce que c'est que d'être coopérateur de l'Opus Dei et comment cela les stimule dans leur vie quotidienne.

04/11/2021

"Être coopérateur, c'est aider avec tout ce que l'on peut", explique Stefania, une enseignante italienne à la retraite. Gustavo, un Brésilien, dit

que le travail lui a montré "un très beau chemin de service et de dévouement aux autres", dans lequel sa vie prend davantage de sens. Kaye, originaire des Philippines, avoue qu'elle a décidé de devenir coopératrice parce que cela l'aidait à donner davantage dans des situations de besoin.

Ce sont les protagonistes de « Working together - cooperators of Opus Dei », un documentaire disponible sur Youtube. Ce documentaire décrit ce que sont les coopérateurs et leur relation avec l'Opus Dei, à travers 16 personnes de neuf pays différents.

Le documentaire de 22 minutes comprend également des mots de saint Josémaria, qui les a appelés "amis". "Voilà ce que nous sommes : des amis. Des amis qui aimons Jésus-Christ, qui essayons de faire le bien que nous pouvons, autant que nous

le pouvons, et un peu plus que nous le pouvons", a-t-il expliqué lors d'une réunion multitudinaire, comme le montrent les images.

Le prélat de l'Opus Dei, mgr Fernando Ocáriz, leur adresse également quelques mots, et les remercie pour ce qu'ils font pour l'Œuvre et pour l'Église.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/travailler-ensemble-video-sur-les-coopérateurs-de-lopus-dei/> (20/01/2026)